

痛みがわかる
医療・福祉のエキスパート



日本共産党 前中野区議 (2期6年)
作業療法士 (元中野共立病院8年勤務)

浦野 さとみ

◆プロフィール いのち・暮らしの相談 **650**件
●1980年、千葉県松戸市生まれ、36歳。●2003年、千葉医療福祉専門学校卒。中野共立病院リハビリ室に入職、2008年よりリハビリ室主任。●2011年、中野区議会議員初当選。●2015年、2期目に当選、厚生委員会委員長など歴任。●趣味は、旅、ソフトボール、スポーツ観戦、ゆずライブ。●中野区新井在住。

検索 浦野さとみ



保育園落ちた

国保料払えない

共産党
伸ばし

都政の実現を

都民の声にこたえ

いのち平等 福祉充実の都政を

医療・介護・福祉

国保料 ^{1人・年}
1万円値下げ

6月から一人平均8706円もの値上げ。引上げは15年連続です。滞納は3割にも。保険証取り上げ、預金などの差し押さえを許しません。

3千円の
シルバーパスを

現在、所得によって千円と2万510円の2種類しかありません。中間の3千円パスを新たにつくります。

特養ホーム ^{12万人分}
増設

子育て・若者

認可保育園増設

中野区は今年4月の待機児童が約370人(厚労省基準)。待機児ゼロをめざし、都有地の活用など整備費補助をおこないます。

若者への家賃助成

若者、子育て世代の負担を減らします。

住まい・防災

都営住宅 ^{12千戸}
増築

17年間凍結していた都営住宅の新規増築をすすめます。

住宅・商店
リフォーム助成

耐震補強工事とも併用し、区民に喜ばれ、業者の仕事づくりに。経済波及効果は予算の20~30倍とも。

税金の使い方を換えれば、できます!

東京都の一般会計予算は7兆円。そのたった4%の活用だけでも、これだけの願いが実現できます。

植木こうじ都議から
バトンタッチ



いのち・暮らしを守る都政へ
応援します

中野共立病院 院長 山本英司

みなさん。今の日本政府は、自国民の健康に責任を持っていると言えるでしょうか。浦野さとみさんには、国のすすめる社会保障改悪の防波堤になってもらいたいと思います。私たちも基礎をささえますから。

6月23日~7月2日
都議選で審判を

国政でも、都政でも

選挙へ行こう!!

自民・公明の暴走・「暗闇」政治ストップ

「森友疑惑」の次は「加計疑惑」。前事務次官が「『総理のご意向』は本物」「証人喚問にも応じる」と証言しているのに、安倍政権は問答無用で「疑惑にふた」の態度です。

国政でも都政でも、「暗闇」・「私物化」です。「あきれてものが言えない」「いまの政治はむちゃくちゃだ」…。7月2日。あなたの思いをはらす絶好のチャンスです。



日本共産党

V.S

自民党・公明党

豊洲移転問題
築地市場の

豊洲移転中止 「食文化発信の地、 築地市場再整備を

2001年から危険な豊洲移転に一貫して反対。2016年、豊洲新市場の「地下空間」の存在を告発。都民との約束だった汚染土壌の完全除去、盛り土で遮断されていないことを明らかにしました。「80年間安全な市場「築地」で建て替え」を主張。

無謀な豊洲移転に しがみつく

豊洲市場予定地の土壌汚染が深刻であることを知りながら、石原知事らとともに、6千億円もつぎ込んで移転をゴリ押し。中野区選出の自民・公明の都議は積極的に移転推進。「豊洲移転に向け着実、確実な前進にとりかかるべき」などと主張。

「『無害化』は達成できていない」「お約束を守れないことを、お詫び申し上げます」。
(6月1日、小池百合子都知事の所信表明)

「共謀罪」
「憲法9条改悪」

「共謀罪」法案は廃案に 憲法9条をまもる

「共謀罪」法案はテロ対策を口実にした、国民監視法案です。現憲法の全条項を守り、生かすことを明確にしています。

「共謀罪」法案強行 憲法9条改悪をねらう

国連関係者からの「プライバシーと表現の自由への制限になる」との懸念・疑問を無視し、何が何でも強行採決の姿勢。

「9条はさわるべきでない」「現実を憲法に合わせる努力が先」
(5月31日、河野洋平元自民党総裁 都内の講演)

都民ファーストの会

豊洲問題はダンマリでいいのでしょうか？

豊洲問題についての態度を示していません。公約にも書かず白紙委任をしるという姿勢は、あまりにも無責任です。

「豊洲移転」を推進、都政の間をつつてきた公明党との選挙協力もしています。都政改革と矛盾するのではないのでしょうか？

中野区政でも

平和の森公園再整備計画



多くの区民から反対の声があがっている再整備計画。自民党・公明党は、「公園守って」の陳情を不採択とし、計画をゴリ押ししています。日本共産党と浦野さとみは、区民と共同し「緑と広場を守れ」と、強引な計画の撤回をもとめています。

日本共産党の躍進で、 政治をさらに前へ

4年前の都議選で、日本共産党都議団は17議席へ躍進。

豊洲市場の地下空間の発見、歴代知事の不正追及など「都政の闇」と対決。5万3千人分の認可保育園増設、オリンピック経費削減、都独自の給付型奨学金等、都民と力をあわせ実現へ奮闘。国政でも躍進し、「野党共闘」前進へ力をつくしています。

7月2日、都民の選択。都政と国政の改革をさらに前へ進めましょう。

9条改憲 許しません!

前中野区議
作業療法士

浦野さとみ



憲法を生かそう 暮らしに 中野のまちに
中野区